

## Des médecins de la République du Kenya recevront une formation complémentaire et apprendront de nouvelles technologies à l'université médicale d'État d'Astrakhan.

14.07.2025

Lors du XVIe Forum économique international "Russie - Monde islamique : KazanForum", un accord a été signé entre l'Université médicale d'État d'Astrakhan et l'hôpital spécialisé du comté de Kilifi de la République du Kenya.



L'accord a été signé par le recteur de l'université médicale d'Astrakhan, Sergey Poroysky, et le directeur général de l'hôpital spécialisé d'Angore, Gilbert Katana.



« Nous avons signé un accord avec l'un des plus grands hôpitaux du pays. Le principal domaine de coopération est l'élaboration de programmes de formation complémentaire pour les médecins kenyans, ainsi que le transfert d'expérience. Les médecins étrangers sont très intéressés », a déclaré Sergey Porovsky.



Selon le recteur, des négociations sont en cours avec l'université de médecine de la République du Mali.



Gilbert Katana a souligné l'importance de l'initiative et a exprimé sa confiance dans le développement futur de la coopération bilatérale :

«Je suis venu en Russie, au Forum de Kazan, pour signer un mémorandum avec l'Université d'Etat de Médecine d'Astrakhan. Notre objectif est de développer la coopération dans le domaine de la médecine. Les médecins d'Astrakhan pourront se rendre au Kenya et nos spécialistes pourront acquérir de l'expérience dans les cliniques d'Astrakhan. Nous sommes convaincus qu'il s'agit là du début d'une coopération longue et fructueuse».